

Heilbronner Aufruf „Pro Stuttgart 21“

Unterstützt, was allen nützt!

Wer die Attraktivität unserer Region steigern will, muss auch für S 21 sein

Kaum ein Großprojekt dürfte für den Heilbronner Raum derartig viele Vorteile bieten wie die Modernisierung des Stuttgarter Hauptbahnhofs und der Neubau der Bahnlinie Stuttgart – Ulm als Lückenschluss für die Europamagistrale Paris-Wien-Bratislava.

S 21 bringt der Region Heilbronn:	Viel!
------------------------------------------	--------------

1. Bessere Anbindung an den Flughafen Stuttgart: Was bisher noch eine Fahrzeit von 90 Minuten beansprucht, ist künftig in 49 Minuten zu schaffen – noch dazu umsteigefrei. Dadurch wird Heilbronn mehr als bisher an den internationalen Luftverkehr angebunden.
2. S 21 ist nicht nur ein Bahnprojek in Stuttgart, sondern **die** zentrale Grundlage für die Zukunft des Schienenverkehrs in Baden-Württemberg: Die Oberzentren und Verdichtungsräume des Landes werden direkt, umsteigefrei verknüpft. Der Nah- und Fernverkehr wird besser verzahnt. Es entstehen deutlich bessere Verbindungen/ verkürzte Fahrzeiten für die Frankenbahn und alle unsere Stadtbahnverbindungen über Heilbronn dann über Stuttgart hinaus.
3. Durch den Ausbau der bedeutenden Europatrasse Paris-Wien-Bratislava, die nur bei Realisierung von S 21 durch Baden-Württemberg führt, wird auch Heilbronn näher an den europäischen Schienenschnellverkehr heranrücken. Für die Wirtschaft, aber auch Individualreisende ist das ein unschätzbare Vorteil.
4. Schienenverkehr wird auch in Zukunft eine noch größere Rolle spielen, nicht zuletzt als umweltschonenderes Verkehrsmittel: S 21 holt nach, was andernorts längst Standard ist. Andere Bundesländer sind uns schon weit voraus.

S 21 Verzicht bringt der Region Heilbronn:	Nichts!
---------------------------------------------------	----------------

Die Region hat unmittelbar keinen Kostenbeitrag zu leisten. Umgekehrt: Beim Verzicht auf S 21 würde die Region keine finanziellen Vorteile haben.

So aber profitieren wir durch viele **positive Effekte von S 21**. Lassen wir uns diese Dividende für Bürger und Wirtschaft der Region Heilbronn nicht entgehen!

Deshalb aus unserer Sicht:

Ja zu Stuttgart 21!

Unterzeichner in alphabetischer Reihenfolge:

Staatssekretär Richard Drautz (FDP)

Eberhard Gienger MdB (CDU)

Staatssekretärin Friedlinde Gurr-Hirsch MdL (CDU)

Oberbürgermeister Helmut Himmelsbach, Vorsitzender des Regionalverbands Heilbronn-Franken

Landrat Helmut M. Jahn, Hohenlohekreis

Jochen K. Kübler MdL (CDU)

Dr. Bernhard Lasotta MdL (CDU)

Harald Leibrecht MdB (FDP)

Staatssekretärin a.D. Johanna Lichy MdL (CDU)

Michael Link MdB (FDP)

Landrat Detlef Piepenburg, Landkreis Heilbronn

Christian Frhr. von Stetten MdB (CDU)

Thomas Strobl MdB (CDU)

Alexander Throm, Fraktionsvorsitzender im Gemeinderat Heilbronn (CDU)